
24 ноября 2022 года состоялось заседание Совета предпринимателей при главе 

Лебяжского муниципального округа в Кировской области. На обсуждение 

Совета были вынесены вопросы: 

1. О состоянии лесного хозяйства в МО Лебяжского муниципального округа 

Докладчик: Русалеева Татьяна Александровна 

Русалеева Т.А. озвучила о состоянии лесного хозяйства. Доклад: прилагается  

 

2. О подготовке информации Губернатору о проблеме с лесом 

Докладчик: Обухова Татьяна Александровна 

Обухова Т.А. ознакомила с проблемы в лесной отрасли, выслушали 

присутствующих.  Доклад: прилагается 

РЕШИЛИ: поручить отделу экономики подготовить письмо Губернатору о 

проблемах в лесной отрасли. 

 

 

 

 

 

 

 

 


